



ORCHESTER | MUSIKER

Ulrich Mayr

Trompete

Ulrich Mayr wurde im Jahr 1975 in Dornbirn geboren. Er absolvierte das Trompetenstudium an der Musikhochschule Luzern bei Markus Würsch und erhielt Naturtrompetenunterricht bei Herbert Walser-Breuss. Es folgten Weiterbildungen im Bereich Jazz an der Zürcher Hochschule der Künste und in St. Gallen. Seit 1998 unterrichtet er an der Musikmittelschule Götzis und am Borg Götzis. Eine rege Konzerttätigkeit kann Ulrich Mayr mit dem Sinfonieorchester Liechtenstein, dem Vorarlberger Barockorchester „Concerto Stella Matutina“ und anderen Ensembles für Alte Musik aufweisen. Darüber hinaus darf er sich Gründer des Ensembles „Jazzdebakel“ nennen.

